

## En Holguín analizan distribución del agua y situación epidemiológica

- Última actualización: Lunes, 04 Septiembre 2023 19:31

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 244

---



Con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido y Primer Secretario en la provincia de Holguín, se analizan en el [Grupo Temporal](#), bajo la conducción del Gobernador Manuel Francisco Hernández Aguilera, asuntos de importancia para el territorio, entre otros, la distribución del agua y la situación epidemiológica..

En un primer momento se conoció sobre la situación con la distribución del agua por las redes o en carros cisternas, popularmente pipas.

En esta videoconferencia se reconoció que se realizan acciones en busca de soluciones, aunque algunas dependen de la reparación técnica o la importación de equipos.

Se informó de situaciones puntuales en varios municipios, pero que la Empresa de Acueducto y Alcantarillado prosigue gestionando para cada día mejorar el servicio, aunque no todo depende de la voluntad de los hombres de esta entidad.

Por ejemplo, se han instalado paneles solares como parte del cambio de

## En Holguín analizan distribución del agua y situación epidemiológica

- Última actualización: Lunes, 04 Septiembre 2023 19:31

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 244

---

matriz energética impulsada para el ahorro de combustible, y para que las comunidades intrincadas o de difícil acceso seleccionadas, tengan una fuente energética permanente; pero luego de estos emplazamientos, algunas personas no reciben el agua como antes.

Ante esta problemática el Gobernador sugirió se creen grupos de estudio para entre todos buscar soluciones a estos inconvenientes. Igualmente se informó sobre los ciclos de abasto de agua que en algunos municipios son altos, por eso, se informó de las acciones que se llevan a cabo en esos territorios.

En cuanto a la situación epidemiológica del territorio, el Dr. Yamel Verdecia - Director de Salud Pública Provincial, informó que hasta la fecha no se reportan casos de covid-19 durante los últimos 41 días.

Además, que prosigue la vacunación a grupos vulnerables, con destaque la anticatarral.

Sobre el combate de las arbovirosis, el Dr. Verdecia explicó el asesoramiento que se está dando a los municipios, sobre todo los más complejos.

Reconoció que el trabajo debe mejorar para que se obtengan mejores resultados; señaló que no se logra el completamiento de las plantillas de los operarios, por lo que el trabajo queda por debajo de lo esperado.

Llamó la atención sobre los casos febriles, el índice de infestación, las casas cerradas cuando se está fumigando y aquellas manzanas que reiteran con bombillos rojos en cuanto a su situación epidemiológica; en este sentido, preocupan algunas áreas de salud que reiteran con problemas en el control de las arbovirosis.

Al respecto el Gobernador pidió detallar aun más los casos para que se pueda hacer un mejor enfrentamiento a este peligro potencial para la salud de la comunidad.